



Bezirksvertretungssitzung 17.03.2021

Die unterzeichneten Bezirksrät*innen der Grünen Alternative Wien Donaustadt stellen gemäß § 104 WStV bzw. § 24 GO der Bezirksvertretung folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien und der zuständige Stadtrat als Eigentümerversorger der Stadt Wien bei den Wiener Linien werden ersucht, eine neue Buslinie vom Bahnhof Süßenbrunn nach Aspern Nord fahren zu lassen. Mögliche Streckenführung: Bahnhof Süßenbrunn → Süßenbrunner Platz → Breitenlee Schule → Berresgasse → Hausfeldstraße U → (Aspern Nord U)

Begründung

- Dadurch würde es endlich eine direkte Verbindung von Süßenbrunn mit den Bezirksteilen Breitenlee, Hirschstetten und Aspern geben.
- Es gäbe eine weitere und teilweise auch schnellere Möglichkeit für alle im Einzugsbereich dieser Linie wohnenden Menschen, um nach Floridsdorf oder in die Innenstadt zu kommen.
- Der Autoverkehr zwischen Süßenbrunn und Breitenlee, sowie in anderen Bezirksteilen würde reduziert werden.
- Die Lebensqualität würde durch die Reduktion des Autoverkehrs steigen.
- Süßenbrunn würde als Naherholungsgebiet an Attraktivität gewinnen.

Dipl.-Ing. Wolfgang Orgler
Klubobmann der Grünen Donaustadt

Adam Unterwalcher
Bezirksrat Grünen Donaustadt